

ÚLTIMAS NOTICIAS

18:43 Abatido 'Malacara', presunto cabecilla del Clan del Golfo en Antioquia

18:01 Cierren dos estaciones ilegales de combustible en zona rural de Jamundi

17:54 Capturan al alcalde de Pupiales en pleno parque principal de Ipiates

18:43 Decretan toque de queda para menores en Sincé, Sucre

18:11 Reconstrucción de 400 casas de Paratebueno costaría \$50.000 millones

POLÍTICA

Ricardo Roa seguirá como presidente de Ecopetrol

La compañía también confirmó que Mónica de Greiff, vicepresidenta de la Junta Directiva, retiró su carta de renuncia.



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, continuará al mando de la empresa más grande de Colombia. Foto: El Nuevo Siglo - Daniel Soriano



Jueves, 26 de Junio de 2025

Redacción Web

Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, continuará al mando de la empresa más grande de Colombia, pese a los rumores sobre su posible salida y un supuesto relevo por parte del actual ministro de Minas y Energía, Edwin Palma.



Ecopetrol da luz verde para la comercialización del pozo Lorito

En una reunión reciente entre Roa y el presidente Gustavo Petro, el mandatario le manifestó su total respaldo en medio de las polémicas que han rodeado a la petrolera. "Nunca ha estado en la agenda de la Junta Directiva ni que yo me vaya ni que presente renuncias", declaró Roa, dejando clara su permanencia en el cargo.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Enroque con el Ministerio de Minas

El posible "enroque" que se planteó a finales de mayo, en el que Roa pasaría al Ministerio de Minas y Palma a la presidencia de Ecopetrol, no se realizará. Fuentes internas indicaron que Edwin Palma tendría impedimentos legales para asumir la dirección de la petrolera, por lo que la idea fue descartada.

Mónica de Greiff retira su renuncia

La compañía también confirmó que Mónica de Greiff, vicepresidenta de la Junta Directiva, retiró su carta de renuncia.

"Integrantes le solicitaron de manera unánime que, frente a su intención de renunciar a este órgano social, reconsiderara dicha decisión además teniendo en cuenta la disposición legal y estatutaria que indica que la Junta Directiva de Ecopetrol deberá contar con al menos un 30% de integrantes mujeres", indicó la Petrolera

Información de prensa



Comunicado de la Junta Directiva

La Junta Directiva de Ecopetrol S.A. se permite informar a la opinión pública que, considerando la destacada contribución de la doctora Mónica de Greiff Lindo y su valiosa gestión como integrante de la Junta Directiva de la Compañía desde el 24 de octubre del 2022, en sesión ordinaria del 30 de mayo del 2025 que concluyó el 3 de junio de 2025, sus integrantes le solicitaron de manera unánime que, frente a su intención de renunciar a este órgano social, reconsiderara dicha decisión además teniendo en cuenta la disposición legal y estatutaria que indica que la Junta Directiva de Ecopetrol deberá contar con al menos un 30% de integrantes mujeres.

La Dra. de Greiff agradeció a la Junta el reconocimiento y manifestó en la sesión 25 de junio

En tendencia

1. El azote invernal
2. Exministro Daniel Palacios inscribió su candidatura presidencial 2026
3. Las diez diferencias entre la Séptima Papeleta de 1990 y el proceso actual
4. Martillo de Medianoche retrasó programa nuclear iraní por décadas: Trump
5. Procuraduría interviene hoy con sus alegatos finales en juicio al expresidente Uribe
6. Pese polémica, Thomas Greg seguirá al frente de expedición de pasaportes
7. Paradoja presupuestal

Le puede interesar



TOP INTERNACIONAL

Grupos 'proxys' de Irán en Venezuela: otra arma de los Ayatolás



TOP ECONOMÍA

Colombia debe ya elevar recaudo, revisar gasto público y frenar endeudamiento

TOP ECONOMÍA

No se espera que Emisor baje los intereses este mes por alta inflación

Bogotá, 26 de junio del 2025

[Mónica de Greiff](#) no renunciará a Ecopetrol. Foto: Ecopetrol

Investigaciones en curso

El pasado 4 de junio, la **Procuraduría General de la Nación** abrió una **investigación disciplinaria contra Ricardo Roa** por un presunto **conflicto de intereses**. El caso está relacionado con la **compra de un apartamento** antes de asumir el cargo, a la empresa **Princeton International Holding**, cuyo representante legal era **Serafino Lacono**.

Según el ente de control, el funcionario "pudo estar incurso en un conflicto de intereses, dadas las gestiones adelantadas y la toma de decisiones que adoptaría la empresa de petróleo en el giro ordinario de sus negocios", los cuales podrían involucrar a compañías vinculadas con Lacono. La Procuraduría solicitó a Ecopetrol información sobre si Roa declaró o actualizó posibles conflictos de interés al momento de su posesión y durante su gestión.

Adicionalmente, desde el **29 de mayo de 2025**, la Procuraduría también adelanta una **indagación preliminar contra funcionarios por determinar** de Ecopetrol, por el **contrato de consultoría firmado con Covington & Burling LLP** por cerca de **5 millones de dólares**, cuyo objetivo era realizar un análisis de **riesgos reputacionales** relacionados con Roa.

Dicho contrato, suscrito inicialmente en agosto de 2024 y modificado el 31 de diciembre sin autorización de la Junta, generó sospechas sobre una posible estrategia para **interceptar comunicaciones internas** a más de 70 altos funcionarios de la empresa. Ante esta situación, el órgano de control ordenó **inspecciones en las instalaciones de Ecopetrol**, y solicitó el apoyo de la Dirección Nacional de Investigaciones Especiales para determinar si hubo irregularidades.

Más información

NACIÓN

Abatido 'Malacara', presunto cabecilla del Clan del Golfo en Antioquia

ECONOMÍA

El Índice de Confianza Comercial cayó 3.9 puntos porcentuales en mayo

NACIÓN

Corte deja sin efecto resoluciones de intervención a EPS Sanitas

NACIÓN

Bogotá, Chía y Soacha tendrán cortes de luz este viernes 27 de junio

NACIÓN

Barrios de Bogotá con cortes de agua para este viernes 27 de junio

NACIÓN

Cierran dos estaciones ilegales de combustible en zona rural de Jamundí